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※ご意見をいただいた委員のみ記載しています。

発言者 分類 委員からの意見 回答

柴田委員 ご意見

芦屋市のがん検診等の受診率を全国ないし兵庫県の受診率と
比較したデータはありますか？
もしあれば、どのような特徴がありその差はどのような要因でしょ
うか？

ご意見、ありがとうございます。
別添の兵庫県の受診率比較データがあります。
特徴としましては、阪神間は全体的に受診率が低い傾向にあります。勤務されている方等は、職域
でがん検診を受けておられる方も多く、市の実施するがん検診の受診率に含まれないことが考えら
れます。

小幡委員 ご意見
資料に関しては、特に意見はありません。
資料とは別になりますが、ホームページの更新が少し遅いことが
気になります。

ご意見、ありがとうございます。
ホームページの更新については、今後は早急に対応します。
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